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Ｎｏ．１７ 令和４年１月２８日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月１４日（金）に小田原市農政課の方とボランティアの方々が国府津小学校に来てくださり、森林
のはたらきや小田原の森林の現状を教えてくださいました。森を守るためには、間伐をすることが大切
だそうです。そしてその間伐で切り出した木をどんどん使うことが森を守り育てていくことにつながる
ということを教わりました。２１日（金）には「いこいの森」に行き、実際に森林の様子や間伐で木を
切り倒す現場を見せていただきました。子ども達にとってとても貴重な学習となりました。 

裏もあります 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土   

 １ 
森林学習 
（箸づくり） 

２ 
 

３ 
 

４ 
 

５ 
 

６ 
西地区餅つき大会 

７ 
B５日課 
 

８ 
 

９ 
 
 

１０ 
B５日課 

１１ 
建国記念の日 
 

１２ 
 

１３ 
 
 

１４ 
６年生を送る週間 

１５ 
委員会活動 
 

１６ 
 

１７ 
 

１８ 
６年生を送る会 
ミニお別れ会 

１９ 
 

２０ 
 

２１ 
B４日課 
 

２２ 
B５日課 

２３ 
天皇誕生日 
 

２４ 
B５日課 
学習参観 
PTA総会 
懇談会 

２５ 
B５日課 
 

２６ 
 

２７ 
 

２８ 
B５日課 

 

 

☆小田原市梅まつり 
絵画コンクールについて 

 昨年度は中止となった小田原市梅まつり絵画コ
ンクールですが、今年は開催する予定です。ぜひ、
ご応募ください。 
①題材・・・曽我梅林、城址公園、辻村農園、

フラワーガーデンの梅を題材と 
したもの 

②画具・・・クレヨン、絵の具、パステル 
③用紙・・・八つ切りの画用紙 
④締切・・・2 月１８日(金)までに学校へ提出 

 

 森林学習では、ぼくの知らないことが
いっぱいありました。「ひのき」と「すぎ」
では、切り口の年輪のところのしめり具
合が違いました。「ひのき」と「すぎ」の
特徴も知ることができました。とても楽
しかったです。 

 「いこいの森」でいろいろなことを知ることが
できてよかった。あと、五感でいろんなことを感
じました。森を守るのはすごく大変そうでした。
次の「箸づくり」のときには「いこいの森」で学
んだことを頭に入れながら箸を作りたい。 

 私は、「いこいの森」でチェーンソーで木を切
っているところを見て、びっくりしたことがた
くさんありました。間近で見ると、木が倒れた
時に「ドスンッ」という音がして、木を切るの
はすごく大変なんだなって思いました。 

 森は大切だなと思いました。木は二酸化炭素を吸って
酸素を出してくれています。森の中に食べることができ
る葉があることを初めて知って、びっくりしました。 

☆エプロンの注文について 
 昨日（木）に、家庭科の学習で製作す
るエプロンの注文袋を配布しました。
希望欄に〇をつけて、お金を入れて提
出してください。期間が短い 
のですが、３１日（月）まで 
にお願いします。 
急なお願いになってしまい申 
し訳ありません。 


